



## Promete Putin avanzar: 'queda mucho por hacer'

AFP

MOSCÚ.- El Presidente ruso, Vladimir Putin, elogió ayer en un discurso de Año Nuevo los logros del país desde que él llegó al poder hace 25 años.

"Aún nos queda mucho por hacer, pero podemos estar orgullosos de lo que ya se ha hecho", declaró el dirigente ruso en su alocución anual, retransmitida en la televisión estatal.

Durante su discurso, el Mandatario que sucedió a Boris Yeltsin sólo hizo una vaga referencia a Ucrania, donde Rusia lanzó una ofensiva en febrero de 2022.

"En esta Nochevieja, los pensamientos, las esperanzas de familiares y amigos, de millones de personas en toda Rusia, están junto a nuestros combatientes y comandantes", dijo Putin.

"Ahora, a las puertas de un nuevo año, pensamos en el futuro. Estamos seguros de que todo irá bien. Sólo avanzaremos".

El discurso de Putin se produce en un momento clave del conflicto que empezó hace tres años.

Mientras que el Presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, ha prometido un rápido alto al fuego una vez que asuma el cargo,



■ Vladimir Putin,  
Presidente ruso.

Moscú ha logrado importantes avances en el campo de batalla.

Putin fue nombrado presidente en funciones en la Nochevieja de 1999 cuando Yeltsin dimitió inesperadamente y pidió perdón por la situación del país tras el colapso de la Unión Soviética.

Desde entonces, el hombre fuerte del Kremlin presume de haber convertido de nuevo a Rusia en una gran potencia, capaz de competir con Occidente, y de haber devuelto el honor a los rusos tras la humillación de la desintegración del imperio soviético.

El discurso de Nochevieja, que sigue una tradición iniciada por el líder soviético Leonid Brézhnev, suele ser visto en millones de hogares.